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出 席 者   14 名  

記 録 

１．第 1 回まちづくり推進部会の報告 

２．議事 

①子どもの遊び場、居場所づくり(公民館利用について)小Ｐ、中Ｐで話し合ったこと 

 小学校ＰＴＡとしては、やってもらえるのはありがたいが、見守りの調整はむつかしい。 

 校庭開放の見守りも毎回ボランティアを募っているが、固定の人しか出ない現状。 

 

※公民館利用の実現に向けて 

★小学校ＰＴＡ 

 〇 開催回数   月 1回(木曜日) 

 〇 開催時間   14時～15時 30分  1，2年生 

          15時 30分～17時  3,4,5,6年生 

  校庭開放同様に名前、来た時間、帰る時間を名簿に書いてもらう 

 〇 見守りはそれぞれ 3人(受付 1人、ホール 2人) 

   校庭開放のように執行部担当者が毎回見守りに行く負担を減らすため、執行部の見守り       

  は輪番制にしてはどうか(マニュアルの作成) 

   クラス委員の仕事を見直し、見守りのお手伝いに協力してもらってはどうか 

  (例)保体部さん 1クラス 2人×2クラス×6学年＝24人 

    夏休みのプール開放や、東区ＰＴＡ連合会親善スポーツ大会の参加がなく、保体部としての活 

   動がないようなら見守りのお願いをする。 

    遊びに来る子どもの保護者に見守りをお願いしてみる。  

 ★中学校ＰＴＡ 

   見守りについては、保護者お手伝いアンケートの年間スケジュールに組み入れる。 

 

対象が小学生なので見守りは小学生の保護者で対応したいが、無理が来るようなら地域にお願いをする。 

  

  

3. その他 

※社協の福祉推進部会でボランティアバンクの見直しは検討されているが、今のところ手つかずで、バ

ンクの見直し、確認が必要。 

登録者の確認、整理ができたら再登録、名簿の作成を今年中にしたい。 

使えそうな男性、特にネットに出てきている若いお父さん、お母さんを中心に声掛けをしてボラン

ティアバンクに登録してもらって子どもの見守りなどをしてもらう。 

名簿の中から選んでいくのか。目的に応じて声掛けをして、その方にボランティアバンクに登録し

てもらう。 

町内会で 3～４人声掛けをしてみる。 

 



推進部長が主となって声掛けをしてもらう。新しい人材を入れるといい。そして、おやじの会が立

ち上がる。 

  ※社協活動の PRについて 

   社協について、日頃考えたことがない。 

   社協を知ってもらうため、町内会の掲示板にアピールも必要。 

   推進部会に出席することで、そこで中心に議論していけたらいい。 

   各町内会長が、町内会で社協の話をしてくれるのはありがたい。 

  

 

 

 

 

 

次回連絡会 令和４年 11 月 30 日（水）19：00～ 早稲田公民館 研修室２ 


